

Die guten Beziehungen zu den Nachbarvereinen wurden in gewohnter Weise gepflegt.

Die dem Museum angegliederte, von Herrn Kustos Lampe geleitete meteorologische Station wurde wie bisher weitergeführt. Auskünfte wurde von derselben auf Verlangen in 52 Fällen erteilt.

Wir treten in das neue Vereinsjahr ein mit der Hoffnung, dass der stattliche Museumsneubau durch entsprechende Bewilligungen der städtischen Körperschaften in würdiger Weise ausgestattet werden wird, dass die neue Organisation der Verwaltung des naturhistorischen Museums diesem eine erwünschte Förderung bringen möge, und dass wir, wenn erst der Neubau bezogen sein wird, auch in die Lage kommen, unsere wissenschaftlichen Sitzungen in einem würdigen Raume abhalten zu können.

Jahresfest.

Das Jahresfest des Vereins wurde Samstag, den 28. März 1914, abends 6 Uhr, im Vortragssaale des Museums abgehalten.

Der Vereinsdirektor, Herr Geh. Regierungsrat Professor Dr. Heinrich Fresenius, hielt eine Gedächtnisrede auf Arnold Pagenstecher, die in den Wiesbadener Zeitungen zum Abdruck gelangte. Daran schloss sich ein Lichtbildervortrag des Herrn Oberlehrers Dr. H. Scharff über Kunstformen in der Tierwelt des Golfes von Neapel.

Nach Schluss der Sitzung, zu der auch Vertreter der Nachbarvereine aus Frankfurt a. M. und Mainz erschienen waren, besichtigten die Teilnehmer die ausgestellten Neuerwerbungen des naturhistorischen Museums und vereinigten sich dann zu einem Festmahle im Kurhause.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Jahrbücher des Nassauischen Vereins für Naturkunde](#)

Jahr/Year: 1914

Band/Volume: [67](#)

Autor(en)/Author(s):

Artikel/Article: [Jahresfest. XV](#)